



# 蛇田の大地

石巻市立蛇田小学校  
学校だより  
令和5年5月31日



学校教育目標 豊かに学び、共に伸びようとする子どもの育成  
目指す児童像 〇思いやりのある子ども 〇生き生きと学ぶ子ども 〇健康で明るい子ども



## 運動会、たくさんの声援 ありがとうございました。

新年度が始まり約2か月がたち、衣替えの季節を迎えました。子どもたちは半袖、半ズボンや薄着で元気いっぱいの学校生活を送っています。

さて、先月の20日（土）に令和5年度「蛇田小学校運動会」を開催いたしました。今年度は、低学年（1・2年生）、中学年（3・4年生）、高学年（5・6年生）の3部構成で実施しました。1年生にとっては初めての運動会であり、6年生にとっては小学校最後の運動会でした。種目は徒競走と団体競技の2種目、6年生は鼓笛を加えた3種目でしたが、どの学年も練習の成果を十分に発揮し、楽しみながら思い切り体を動かすことができました。ご家庭の皆様、ご来賓の皆様、地域の皆様からたくさんのご声援をいただき、感謝申し上げます。

6月も体力テストやプール開きなど、体力向上に向けた取組みが続きます。これらの取組みを通して、子どもたちには目標に向かって努力することや友達と協力し合うことの大切さなど、多くのことを学んでほしいと思っています。

今後とも本校の教育活動に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

### フォトライブラリ ～運動会より～



※PTA役員の皆様ボランティアとして撮影に協力していただきました。  
ありがとうございました。

## 元気に育て「へび田んぼ」

5月24日（水）、5年生が「へび田んぼ」の活動の一環として田植え体験を行いました。

J A いしのまき青年部の皆様から田植えの仕方を教わった子どもたちは恐る恐る田んぼに入りました。多くの子どもたちにとって初めての体験であり、田んぼの中で思うように身動きが取れず苦戦していましたが、活動に慣れてくると夢中になって取り組んでいました。

この活動に続き、秋の収穫の時期には稲刈りを体験する予定です。

5年生に限らず、各学年では今年度も「福祉体験」や「スポーツ体験」など、地域の方々のご協力をいただき、連携しながら様々な体験活動を行います。体験を通して子どもたちの学びが更に広がり、深まるよう努めてまいります。



目 標	生 活	年 間	「へびたの子」の実践
		6 月	室内での遊び方を工夫しよう
	保 健	6 月	歯を大切にしよう
		給 食	1学期



## チャレンジキッズ in へびた ～地域とともに学校づくりを～

5月29日（月）、コミュニティ・スクールの一環「チャレンジキッズ in へびた」が本校体育館にて開催されました。第1回目となる今回は「開講式」「ニュースポーツ体験」を行いました。

4～6年生の希望者約20名は自己紹介をしたあと、三つのグループに分かれてそれぞれ「ユニカール」「ターゲットゲーム」「モノフリング」に挑戦しました。ほとんどの子どもたちにとって初めての体験でしたが、仲間と触れ合い、協力し合いながら楽しく活動することができました。

今年度も本校ではコミュニティ・スクールの取組として、「放課後活動の充実」や「子どもたちの安心・安全の推進」等を進めていく予定です。



## 全力で走って、跳んで「新体力テスト」



今週から各学年で、新体力テストを実施しています。「50m走」や「立ち幅跳び」、「長座体前屈」など、全7種目で一人一人の体力を測定します。

特に1年生は、説明だけで理解することは難しいため、本番に向けてしっかりと練習を行います。また、「20mシャトルラン」のように測定の仕方が難しい種目については、1年生と6年生がペアになって行います。学年に関係なく互いに励まし合い、応援し合いながら取り組む姿は本当にほほえましいものです。ぜひ、どの子にも精一杯の力を発揮してほしいと思います。